

La disparition des 43 normaliens est le crime le plus horrible de l'histoire mexicaine



Mexico, 14 mars (RHC- PL)- Le Mexique subit le plus horrible des crimes de son histoire, a déclaré Felipe Cruz, le porte-parole des parents des 43 normaliens d' Ayotzinapa, disparus il y a cinq mois dans l'État mexicain de Guerrero.

Lors de son intervention au XIX^e Séminaire International « Les partis politiques et la nouvelle société », il a indiqué que les proches des étudiants ne faibliront pas dans leur lutte jusqu'à ce que leurs enfants soient retrouvés.

Dans la capitale mexicaine, face à des représentants de dizaines de partis et d'organisations politiques progressistes et de gauche de quatre continents , Felipe Cruz a qualifié la disparition des normaliens, arrivée entre le 26 et le 27 septembre dernier dans la commune d'Iguala, de crime de lèse humanité.



Radio Habana Cuba